

PRESSEMITTEILUNG

Balingen, 28. November 2021

7.000 Euro für Kindergärten im Stadtgebiet Hechingen

Alle 14 Kindergärten in der Kernstadt und den Teilorten der Stadt Hechingen wurden jeweils mit einer Spende in Höhe von 500 Euro unterstützt. Überall warten gute Ideen und tolle Projekte auf deren Umsetzung. Diese können jetzt Dank der Förderung durch die Sparkasse Zollernalb realisiert werden.

„Das Regionale Engagement liegt unser sehr am Herzen“, erklärt Sandro Milioto, Leiter des Finanz-Centers Hechingen. Gerade in Zeiten von Corona bekennt sich die Sparkasse Zollernalb zu ihrem Geschäftsgebiet und der Verantwortung gegenüber den Einwohnern im Zollernalbkreis.

Über 70 Projekte in 2021 unterstützt

Speziell im Bereich Hohenzollern wurden im Jahr 2021 über 70 gemeinnützige Projekte und Vereine gefördert. Von Sport über Kultur bis hin zu Natur und Umwelt – die Themen sind vielfältig. „Wir wissen, dass bei den Kindergärten immer Bedarf und Ideen vorhanden sind. Die Kinder prägen die Gesellschaft von morgen. Bereits 2020 haben wir solch eine Aktion durchgeführt und es konnten wirklich tolle Projekte umgesetzt werden. Daran wollten wir auch in diesem Jahr anknüpfen. Und dank der Bas-

telaktion der Kindergarten freut sich unser Weihnachtsbaum, der jetzt in unserer Filiale im Schlossplatz steht, über kreativen Weihnachtsschmuck“, so Milioto weiter. Vom Bollerwagen über die Neugestaltung der Außenanlage bis hin zum Material zur Bewegungsförderung „Ich bin begeistert, wie einfallsreich und kreativ die Ideen der Kindergärten sind“, freut sich Philipp Hahn, Bürgermeister der Stadt Hechingen. Beispielsweise wird sich der Kindergarten im Stockhoch einen Bollerwagen anschaffen. Andere Einrichtungen wollen ihre Außenanlagen auf Vordermann bringen oder auch pädagogisch wertvolle Spielgeräte und Bücher von dem Geld kaufen. „Ich möchte mich an dieser Stelle sehr herzlich für die großzügige Spende der Sparkasse Zollernalb an die städtischen Kindertageseinrichtungen bedanken. Solch verlässliche Partner sind für unsere Kommune sehr wertvoll“, schließt Hahn ab.



Stellvertretend für die Kindergärten im Stadtgebiet Hechingen nehmen Philipp Hahn, Bürgermeister der Stadt Hechingen und die Leiterin des Kindergartens „Spatzennest“ Stockoch, Andrea Wittner, den Spendenscheck von Sandro Milioto, Leiter des Privatkunden-Centers Schlossplatz entgegen.

Foto: Stadt Hechingen, Katja Steeb